男子はサーブルで3位、

も良かったが、自分たち

宏平・経営2)

了した時点で2引き分け

グ戦で、専大は2節を終

・レで5位、エペで一の力を出し切れなかっ

ノほかで開催された。

東京体育館サブアリ

(経済4・埼玉栄高) は 「チームの雰囲気はとて

|を見据えながら振り返っ 一ぞれ秋の関東学生選手権 く成長したい」と、それ た。これから一回り大き た試合は詰めが甘かっ

男子の鈴木隼生主将

手権が4月16、17の両

剛騎杯フェンシング選

|が出場する今大会。森は|て試合運びなどの全体的|不調の波をなくして、

フェンシング・剛騎杯選手権

女子エペで森が準優

関東大学サッカー

運動場で行われ、女子エ

世田谷区の大蔵第二

残せて良かった」と語る | と大学のレベルを実感し

たい」とさらなる飛躍を い成績を残し続けていき

「初めての大会で成績を | な技術の高さを感じた」

一方、「高校時代に比べ一たようだった。最後に「好一誓った。

(谷高)が準優勝した。 で森彩恵(文1・札幌

各大学の1、2年次生

フェンシング・関東学生リーグ戦

させたい」と話した。

た。体力や技術面を向上

今後に期待がかかる

(写真はリーグ戦 撮影—堀部知

女 子

サーブル共に4位

高)は「どの試合も勝つ

(文4・聖霊女子短天附

女子の佐賀美咲主将

しもりで臨んだが、負け

サーブル3位

延期されていた関東学生

東日本大震災の影響で | 5位、女子はエペで4

ノェンシングリーグ戦が

ーレで5位となった。 位、サーブル4位、フル

月26日から5月11日ま

・木村は3位で

レスリング選手権が4月 年度初試合となるこの大 体育館で開催された。今 kg級の馬場貴大(経営2 会で、フリースタイル96 JOC全日本ジュニア |を繰り出すことができ 24の両日、横浜文化 を一つ落とし、大会を終 一ず、敗北。昨年より順位 ゴルフ・フジサンケイレディスクラシック (マンデートーナメント)

| ルで突破するなど、早く |決勝をテクニカルフォー

そうに試合を振り返っ

は思わなかった」と悔し

えた。 「まさか負けると」も活躍を見せた。 「組手」 4バーディーのトータル

ルーキーの木村は準々 | 題」と力強く語った。 (土屋 杏有美・文3)

ントを守りきれる体力を のスキルアップと、ポイ つけることが今後の課 68と納得のいく結果を残 い切って打つことだけを たようだ。「悩んでいた し、大きな自信を手にし パターが好調だった。思

日大戦でも好投した 池田(撮影=青木)

長澤 和輝 (経営2・八

本名正太朗(商2・新栄

高)全日本大学選抜ア

◇サッカー部

意識したことが良かった

アです」と弾んだ声で話 と思う。納得のいくスコ 女子ツアーの本選出場

東都大学野

球春季リーグ戦(2部)

は2度目。前回は高校の

の奮起に期待

女子ゴルフツアーのフ | 営2・沖学園高) ||写真 | 大会とは違った雰囲気で | 抜いての出場に一味違う |のプレーとなった。しか|気持ちでの本選となっ 一た。しかし本選は2日目 時で、連盟推薦での出場 てったため、

予選を勝ち を終えて10 |ち点2の3位となってい 終えて5勝6敗1分・勝 月4日現在、4力 東都大学野球春季リー

(2部)で専大は5 | 好投するも、またも1点

ラウンド)

日―明治大学八幡山グ

セレクション(5月10 国際ユース大会東日本 ンジェロ・ドッセーナ

|明訓高) が9回1失点と

ドを

しか奪えず延長15回、1

ーで引き分け。第3戦

大会(2013/カザン) ※ユニバーシアード競技

に向けた強化の一環。

は投手陣が打ち込まれ、

10で大敗した。

上原康士朗(経営2・カ ◇フェンシング部

ラートシュ高)スイス

位に入賞した。

馬場は準決勝まですべ

ジサンケイレディスクラ

=が1位で通過した。

ールのストロークプレー

ナメントは18ホ

の試合でフォール勝ち|シック(4月22~24日、

決勝に進んだ。しか

ス)の主催者推薦選考会 川奈ホテルゴルフコー

であるマンデートー

ナメ

スで行われ、荒井舞(経一のラウンドで、いつもの

持たないプロ選手と一緒 |人) が出場。シード権を で、74人 (うちアマ15 (経営1・館林高) が3

島原高)が準優勝。ま |同74k級の木村政貴

荒井が1位通過、本選に出

2位タイで、 かった。 決勝ラウンド 進出はならな

商3=写真 日大と対戦。

と勝ち越し、首位を走る 線が3安打1得点と沈黙 | 月16日~、対東農大)で して1―3で敗北。 国士舘大戦を2勝1敗 しかしリーグは日大が

戦は打 | 2で並ぶ混戦。最終戦(5 新潟 | 待したい。 第2 は秋につながる戦いを期 勝ち点3、4校が勝ち点

グランプリ国際大会 ス・ベルン市) (6月4、5日=スイ

太(経済3・鹿島学園 (青木) |※種目はエペ。日本代表。 |田、長澤和輝らを筆頭に

先制。しかし24分にフリ が、2試合で挙げた得点 高)が落ち着いて決めて | 高い技術を有する専大だ キックを決められて同 | は一点のみ。 まだまだ本 る。得点力の向上が今後 | 調子ではない印象を受け

決定機を作り出せず、1 点にされると、その後は 中盤の庄司悦大(経済

プが課題

4・市立清水商高)、町

ーグ戦(前期)今後の日程

▽6月11日 (土)

大—流経大

中盤の要の町田(撮影=原裕太郎)

国士舘 ▽5月29日(日) >5月21日(土) ハスサッカー場) 大—慶 (国士舘大町田キャン 大—筑波大 、江戸川区陸上競技

▽6月8日 (土)

大—神 大

(駒沢陸上競技場)

(駒沢陸上競技場)

| 得点を生み出せずスコア | ルティーキックを中野翔 真人 (経済4・ 高)が倒されて得たペナ 大戦は前半8分に 埼玉栄 が町田也 専

5月3日に開幕を迎え | させることはできなかっ | レスドロー。続 互いに攻めあうものの、 開幕の駒澤大戦は、お

▽6月4日 (土)

(西が丘サッカー場)

▽6月25日(土) (赤羽スポーツの森公 大—青学大